



GRÜNE KÖLN-NORD

Auweiler - Blumenberg - Chorweiler - Esch - Fühlingen - Heimersdorf - Kasselberg - Langel - Lindweiler - Merkenich - Pesch - Rheinkassel - Roggendorf - Seeberg - Thenhoven - Vokhoven - Weiler - Worringen

Frau Bezirksbürgermeisterin
Cornelie Wittsack-Junge

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Die Fraktion

Bündnis90/Die Grünen

in der BV Köln-Chorweiler

Pariser Platz 1 50765 Köln

Bezirksrathaus Chorweiler

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	17.11.2011

Baumpflanzungen an der GGS Martinustr. Esch

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Schüler- und Lehrerschaft der GGS Martinustr. Esch leiden seit Jahren in den südexponierten Klassenzimmern ihrer Schule im Sommer unter unerträglicher Hitze. Der angebrachte Sonnenschutz ist unzureichend bzw. kontraproduktiv, da er die Luftzirkulation in den Klassenräumen behindert.

Durch den Ganztagsunterricht bzw. die Übermittagsbetreuung werden die Klassenräume nicht nur vormittags, sondern auch bis in den Nachmittag benutzt. Dies führt zu einer enormen, oft unerträglichen Hitzebelastung für die Schülerinnen und Schüler und das Lehrpersonal.

Lehren und Lernen ist unter diesen Bedingungen nicht möglich, so dass die Klassen mit Ihren Lehrerinnen und Lehrern oft gezwungen sind, den Unterricht in den nach Norden ausgerichteten Fluren auf dem Fußboden sitzend durchzuführen.

Außer unter Hitze leiden die Kinder auch unter dem grellen Sonnenlicht, das auch Kopfschmerzen und Übelkeit auslöst.

Wunsch der Schule ist es nun, um die Bedingungen zumindest etwas zu verbessern, auf der Südseite der Klassenräume hochwachsende Bäume als Schattenspender zu pflanzen.

Vor dem Hintergrund dieser Situation bitten wir die Bezirksvertretung Chorweiler zu beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, an der Südseite der Klassenräume in der GGS Martinustr. Esch Bäume zu pflanzen, um durch deren Schattenwirkung die Hitzebelastung in den Klassenräumen zu senken.

Wolfgang Kleinjans
(Fraktionsvorsitzender)